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В Белоруссии завершено формирование участковых избирательных 
комиссий
В Белоруссии сформированы участковые избирательные комиссии для обеспечения выборов в парламент, 
которые пройдут 23 сентября 2012 года. Об этом сообщил накануне журналистам в Минске секретарь 
Центральной избирательной комиссии республики, Николай Лозовик, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В целом, по словам секретаря, количество данных комиссий составляет 6301, общая численность 
включенных в них составляет 68495 человек. Комиссии- разные по количественному составу. К примеру, 
если они сформированы в больницах, то там их состав примерно 5 человек, если в ЖЭСах и других так 
называемых местах общего пользования — примерно 13 человек. 3107 человек, или 4,5% от общей 
численности работающих в них, составляют госслужащие, 8465 человек, или чуть более 10% — молодёжь 
до 30-ти лет.

От граждан путём сбора подписей в состав комиссий включены 38,5% от общей численности человек, 
от общественных объединений и политических партий- 45,3%. Вместе с тем, из числа оппозиционных 
партий включены немногие.

Так, из 664 представителей четырёх оппозиционных политических партий, которые хотели бы работать 
в участковых избирательных комиссиях, включили туда только 61 человека.

Среди них — 39 представителей Белорусской партии левых «Справедливый мир» (было выдвинуто 
216 человек), 12 — Партии БНФ (158), по 5 — Белорусской социал-демократической партии (Грамада; 30) 
и Объединённой гражданской партии (240).

Кроме того, в состав участковых комиссий не попал ни один из 20 выдвинутых представителей Белорусской 
партии «Зелёные».

В то же время из 845 представителей Коммунистической партии Белоруссии (официально поддерживает 
политику Александра Лукашенко — прим. ИА REX) в состав участковых избирательных комиссий включили 
635 человек, из 832 представителей Республиканской партии труда и справедливости — 704.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28149.html

В Белоруссию прибыла часть международных наблюдателей за 
парламентскими выборами
В Белоруссию постепенно прибывают международные наблюдатели за парламентскими выборами. Об этом 
накануне сообщила журналистам председатель Центральной избирательной комиссии республики Лидия 
Ермошина, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В частности, по её словам, к настоящему моменту уже аккредитовано 27 наблюдателей от СНГ, 21 августа 
ожидается приезд передовой группы наблюдателей от ОБСЕ. Возглавит её представитель Македонии 
Антонио Молошоски. Заместителем главы миссии будет представитель США Доналд Биссон.

В то же время Ермошина отметила, что в ЦИК ещё не поступили анкеты наблюдателей.

"Однако известно, что первые представители миссии прибудут в Белоруссию 21 августа. В 20-х числах им 
будут выписаны удостоверения", — сказала она.

Помимо этого, предполагается, что для наблюдения за белорусскими выборами прибудут и представители 
Центральных избирательных комиссий тех стран, с которыми ЦИК Белоруссии поддерживает отношения. В 
частности, в ряде СМИ прошла  информация о том, что среди гостей будет лично председатель ЦИК России 
Владимир Чуров, но официальные источники её пока не подтверждают.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28150.html

МЖД начала реконструкцию Усовской ветки на Белорусском 
направлении
Для повышения качества пригородного железнодорожного сообщения началась реализация проекта по 
организации ускоренного движения на участке Москва - Усово поездами типа "Аэроэкспресс". Об этом 
ИА     REX   сообщили в службе корпоративных коммуникаций МЖД.

Осуществление данного проекта позволит обеспечить запуск ускоренных комфортабельных электропоездов 
на участке Москва-Усово Белорусского направления МЖД в размере 25 пар поездов в сутки со временем в 
пути 30 минут и получасовым интервалом движения в "час пик". При этом существенно улучшится и 
состояние инфраструктуры, в том числе шести пассажирских платформ на остановочных пунктах 
(Ромашково (2 пл.), Раздоры, Барвиха, Ильинская, Усово), будет отремонтировано здание вокзала на 
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станции Усово. Также запланирована модернизация пяти существующих на данном участке 
железнодорожных переездов с заменой дорожного покрытия, установкой резинокордового настила и новой 
системы сигнализации.

Для выполнения этих работ на участке Кунцево II - Усово в текущем году будет произведена модернизация 
существующего железнодорожного полотна Московской железной дороги, контактной сети, устройств 
автоблокировки, замена насыпи и подходов к переездам. Работы производятся с 8 августа по 20 декабря 
2012 года в технологические "окна" по 8 часов днем и по 7 часов ночью. Завоз и вывоз строительных 
материалов и крупной техники осуществляется в основном по железнодорожной линии.

В этой связи изменено расписание движения электропоездов Московской железной дороги на участках 
Москва - Усово и Кунцево - Усово. Выведены из расписания электрички, отправляющиеся из Москвы в 
9:00,14:17, 15:37 и со ст. Кунцево в 11:04 и в 23:43.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28055.html

Янукович подписал закон о Зоне свободной торговли
Президент Украины Виктор Янукович 9 августа подписал Закон № 5193-VI «О ратификации Договора 
о зоне свободной торговли». Об этом заявили в администрации президента Украины, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

В пресс-службе президент отметили, что основными преимуществами Договора о зоне свободной торговли 
являются:

— фиксация обязательств по неувеличения ставок пошлин для товаров, находящихся в изъятии из режима 
свободной торговли;

— закрепление обязательств государств-участников СНГ о неприменении новых ограничений во взаимной 
торговле;

— установление сроков отмены изъятий по импорту;

— фиксация положения о начале процесса отмены экспортных пошлин;

— сокращение количества действующих соглашений, которыми необходимо руководствоваться в торгово-
экономических отношениях со странами СНГ;

— разрешение торговых споров в плоскости механизмов и процедур, принятых ВТО.

Напомним,  договор о Зоне свободной торговли был заключён 18 октября 2011 в Санкт-Петербурге.  
Депутаты Верховной Рады Украины приняли закон о ратификации Договора о Зоне свободной торговли 30 
июля 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28152.html

Нужен ли закон о запрете обучения детей чиновников за границей: 
мнения
13 августа в Госдуме может быть рассмотрена поправка, которая запретит чиновникам отправлять своих 
детей на обучение за границу. По словам депутатов, в будущем нарушение этой поправки может караться 
как крупным штрафом, так и уголовным сроком. Вместе с тем, подчёркивают в Госдуме, если ребёнок 
чиновника всё же уехал за границу по гранту, впоследствии его могут обязать работать в России.

«Законопроект о запрете обучения детей чиновников за границей оправдан и необходим, — заявил ИА     REX   
Пётр Искендеров, старший научный сотрудник Института славяноведения РАН, комментируя возможное 
введение поправки в закон, который запретит госслужащим иметь зарубежную недвижимость и счета 
в иностранных банках, а также отправлять своих детей на обучение за границу».

ИА     REX  : Поддерживаете ли вы закон о запрете обучения детей чиновников за границей?

Лев Вершинин, политолог:

Безусловно, всё, сказанное Петром Искендеровым, можно было сказать мягче, а можно было сказать 
и жёстче. Но суть не меняется и в обширных комментариях, видимо, нет нужды. Дети, пусть даже взрослые, 
за границей, разумеется, само по себе не криминал. Если папа с мамой частные лица. Но дети 
высокопоставленного чиновника, гражданского или, тем паче, военного, живущие за рубежом, — рычаг 
давления на отца покруче пресловутой закордонной собственности, и не надо обсуждений насчёт «не гони 
волну, в демократических странах ничего подобного быть не может». Может. Ещё как может. Так что, если 
такой законопроект, в самом деле, будет предложен, и если, действительно, обретёт силу закона, можно 
будет сказать, что процесс «мягкого порабощения» остановим.
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И не надо говорить, что закон станет, в первую очередь, топором для неугодных голов. Безусловно, станет. 
Как и любой закон. Да только тут всё проще некуда: не совмещай приятное с полезным, и будешь угоден. 
Но, разумеется, — в самую первую голову, — страна должна убедиться, что рыбу чистят с головы. Тогда, 
и только тогда, у тушки аж до хвоста не останется шанса саботировать...

Эдуард Афонин, профессор Национальной академии государственного управления при президенте 
Украины, доктор социологических наук:

Такой законопроект, очевидно, что противоречит современным конституционным нормам о правах 
и свободах человека и гражданина и поэтому легко может быть оспорен в суде, если не в России, 
то в Нидерландах.

Вместе с тем мотивация такого законопроекта, думаю, ясна — достижение равноправия в получении 
образования. Однако способ решения проблемы праворегулирования в сфере образования, похоже, лежит 
в алгоритмах уходящей советской эпохи и наверняка будет нивелирован и усилия законодателя будут 
сведены к нулю.

Обращает на себя внимание также и то, что это не единственная законопроектная инициатива, 
реализованная в духе добрых «совковых» традиций. Весьма похожей на это предложение была 
законодательная инициатива относительно налога на роскошь (которая в основе своей находится 
в специальных оффшорных зонах или просто за пределами страны пребывания богатого субъекта). И это 
вместо того, чтобы (как это делали в своё время страны западного капитала) установить справедливость 
через государственное ограничение размера сверхприбыли.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Полагаю, что Пётр Великий захотел бы выпороть инициаторов такого закона. Задача ведь состоит не в том, 
чтобы подвергнуть дискриминации «сословие» чиновников и их потомков, а в том, чтобы не было «левых» 
доходов и перевербовок чиновников. Если чиновник честно заработал ребёнку на Сорбонну или Технион 
и там производятся исследования, которых пока нет в России, и ребёнок проявляет таланты 
по специальности и хочет обогатить Россию знаниями и технологиями, то какой резон в этом 
препятствовать? Чиновник вполне может быть имущим человеком законно и столь же законно считаться 
со стремлением своих детей учиться или даже работать в развитых странах. Если эти страны не угрожают 
России, а следовательно чиновнику и его семье.

Глобализацию есть смысл ограничивать в угрожаемый-предвоенный период, когда ребёнок чиновника 
может оказаться заложником для влияния на чиновника. А значит — или нужно уже объявлять угрожаемый 
период и сопутствующие запреты, или нужно предусмотреть и обозначить возможность угрожаемого 
периода и его запретов. Также нужно рассмотреть перечень стран, декларирующих угрозы России 
и её гражданам и стран, что относятся к России доброжелательно и мирно.

Возможно, что эта поправка при её внешнем популизме на самом деле ставит целью замарать само 
понятие служащих России и сделать профессию служащих непопулярной даже у их собственных детей. 
И тем самым разогнать служащих в бизнесмены или вообще эмигранты. Поэтому в текст поправки нужно 
вчитываться очень старательно, не нарушает ли она презумпцию невиновности и не берёт ли в заложники 
невинных детей, чтобы повредить чиновникам России.

Игорь Богатырёв, журналист:

В принципе поддерживаю. Каждый человек должен иметь возможность, и даже обязан, лично 
«дегустировать» плоды своего «труда». Так что я бы этот закон ещё и расширил, — именно в эту сторону. 
Причём, с локальными нюансами. Скажем, обязав промышленное руководство летать только на российских 
самолётах, и ездить только на российском автопроме. Не говоря уже, например, о руководстве и хозяевах 
АвтоВАЗа или ГАЗа. Ну и так далее, в сторону увеличения: запрет на недвижимость и счета за кордоном, 
запрет даже на лечение там, в общем — в полном диапазоне.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Отличное решение, давно пора, чиновник должен работать на государство, а не на свой интерес. Наличие 
активов за рубежом — лучший повод для вербовки, никто этого никогда и не скрывал, так что это вопрос 
и национальной безопасности тоже. Я поддерживаю однозначно.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Вообще-то, это — дискриминация детей. Ребёнок не выбирал род занятий для своего родителя, так 
почему же частный предприниматель или поп-звезда могут отправить своих потомков в Оксфорд или 
Кембридж, а чиновник — нет?

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Да, поддерживаю: к государственной службе нельзя и близко подпускать людей, чьи родные и близкие 
«живут, лечатся или учатся за рубежом». Более того, я считаю, что людей, у которых есть, как писали 
в старых анкетах, родственники за границей, нельзя подпускать и к политике, ибо политик 
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и государственный служащий — это вещи взаимосвязанные: политик-парламентарий легко может стать, 
к примеру, министром, то есть государственным служащим.

Отсюда вывод — поступающие на госслужбу, должны рассматриваться и под микроскопом, и под 
телескопом, тщательно проверяться и заполнять примерно такие анкеты, как в сталинском СССР. 
Естественно, должен быть в тех анкетах и пункт «Есть ли у вас родственники за границей?».

А тех, кто уже состоит на госслужбе, и при этом имеет родственников за рубежом, действительно нужно 
увольнять. Или пусть срочно возвращают своих чадушек на Родину. Я считаю также, что к госслужбе 
и к политике нельзя допускать не только тех, у кого есть родственники за границей, но и тех, кто сам учился 
за границей (например, в Йельском университете), имеет бизнес за рубежом или деловые контакты 
с заграницей, состоит в браке с выходцем из-за рубежа, и пр.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28153.html

Людям нужно показать общественно-историческую пользу от «частных 
армий»: Юрий Юрьев
Эксперт ИА     REX  , политконструктор Юрий Юрьев прокомментировал результаты опроса блогеров 
о создании в России частных военных компаний (ЧВК). В результате опроса 57% респондентов не одобрили 
эту идею, предложенную экспертом ИА REX, генерал-майором, кандидатом политических наук Сергеем 
Канчуковым. Поддержали создание ЧВК в России лишь 25% участников опроса.

Политконструктор Юрий Юрьев рассказал почему идея создания частных военных компаний 
(ЧВК) пока не находит поддержки в общественном сознании россиян:

Естественно, что народ не готов, в отличие от военных, принимать молниеносные решения, будучи 
не подготовлен пропагандой к какой-либо мысли. Тем более что опыт пропаганды 80-х и 90-х годов 
относительно разгосударствления — многих заведомо возмущает при слове «частный». Люди 
подсознательно полагают, что ради частных военных компаний будет развалена государственная армия, 
и её и ВПК разберут и приватизируют. Людей можно понять, они сначала принимают решение, а после — 
обосновывают, как видно из комментариев к опросу Сергея Сибирякова по инициативе Сергея Канчукова 
о русских ЧВК. И если разгосударствление экономики пытались представить всенародным благом всеми 
силами мировой пропагандистской машины и в итоге народ был зачастую обманут, то нужны усилия, чтобы 
доказать, что «военные объединения иноземного назначения» не являются разгосударствлением. Да, 
не являются разгосударствлением или приватизацией, а создают новые силы за счёт добровольцев 
и инвесторов. Как ранее создавали авиацию и подводный флот, энтузиастами с помощью государства 
и ради государства.

Людям нужно показать и общественно-историческую пользу от «частных армий» и пользу для людей лично. 
И это непростая задача. Достаточно сказать, что рассмотреть целесообразность частных военных компаний 
обещал... Путин, во всеуслышание, с трибуны, что было отражено множеством СМИ. И обладая ресурсами 
сверхдержавы, Путин эту задачу ещё рассматривает. Попробую рассмотреть её сейчас по мере своих сил.

Начну с пользы для людей лично. Любой в принципе может стать акционером или сотрудником охранной 
фирмы, заведомо зная, что охранная фирма будет действовать в связке с милицией и никогда не должна 
действовать на стороне преступников. Но убедиться в этом — сложно, поскольку ряд охранных фирм 
в эфире оказываются то «кооперативом Атолл» на полукриминальной службе Березовскому, 
то оказывается, что охранная империя Гудкова действует с нарушениями. У людей нет стереотипа служения 
охранных фирм законности и нет стереотипа получения прибыли от успеха охранных фирм. Не привыкли 
ещё понимать и финансовую и общественную пользу на базе личностных усилий. Хотя великолепно 
понимают «добровольные народные дружины», «народное ополчение» и «охрану» и «бизнес» и «войну» 
по отдельности. Но понять такую систему в совокупности — нет знаний, нет умений, нет навыков. И ещё — 
нет общедоверенных гарантов из числа видных военных специалистов. Генерал Канчуков с друзьями 
из числа видных победных военных — и может быть таким гарантом.

Есть общественно-бюджетная польза. Ныне для перевооружения армии постоянно не хватает средств. 
Частные военные компании и способны их дать.

Есть общественно-историческая польза. Призывные легионы Рима до «реформы Мария» были 
неоднократно биты более дисциплинированной и тактически обученной армией Ганиббала. А потом 
возникли военные инструкторы из числа гладиаторов. Рим сменил вооружение, а главное — тактику. И стал 
побеждать. Великое персидское царство вступило в бой со скифами. Скифы вели себя странно, отступали 
и отступали, как позднее Россия от Наполеона и Гитлера. У скифов вообще была какая-то царица, и персы 
смеялись над кочевниками, управляемые женщиной, не сиживавшей в седле. Пока не оторвались 
от снабжения и комфорта. И вдруг разрозненные отряды скифов оказались монолитной стрелковой 
высокоскоростной массой, выбивающей изнурённое войско персидской сверхдержавы, даже не вступая 
в рукопашные схватки. При господстве Орды над половиной обитаемого мира — столица Орды была 
разорена и разграблена новгородскими ушкуйниками, частным воинством, причём безнаказанно. Ополчение 
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Минина и Пожарского было по сути частной армией в державных целях. Казаки, по сути, были частными 
армиями, но на государственной службе. Имперской русской армии часто способствовали частные орды, 
к примеру, ногайцы. В общем, исторических примеров пользы от частной инициативы — множество. 
Не говоря уже о примерах современной окупаемости частных армий.

В любом случае — эту тему обсуждать стоит и стоит следить за динамикой изменений общественного 
мнения. Хотя бы из тех соображений, что Россия может потерять заказы и выручку с них, пока будет 
размышлять. Поэтому размышлять стоит массовее и динамичнее.

Напомним, генерал Сергей Канчуков уверен, что необходимо «срочно создать на территории России 
частную военную компанию (ЧВК) привлекая туда уже уволенных военнослужащих». Это мнение 
он высказал на портале «Православный воин». После того, как создатели ЧВК решат «в кратчайший срок 
все правовые вопросы через Государственную Думу», должен быть заключен договор между руководством 
ЧВК и президентом Сирии Башаром Асадом «об оказании помощи армии Сирии в нейтрализации 
террористических, незаконных вооруженных формирований и оказании вооруженной помощи в борьбе 
с агрессорами и захватчиками на территории Сирии».

Для выполнения контрактных обязательств ЧВК, генерал Канчуков предлагает вооружить её бойцов 
«самыми передовыми образцами вооружения, включая комплексы ПВО большой, средней и малой 
дальности, самолётами, вертолётами, бронетанковой техникой, специальным вооружением 
и снаряжением». «Тяжёлое вооружение ЧВК может брать в лизинг, а легкое приобретать на кредиты», — 
считает Сергей Канчуков.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28154.html

Платон Лебедев может отказаться от лидерства в оппозиции: политолог
Бизнесмен Платон Лебедев, в отличие от своего соратника Михаила Ходорковского, никогда не был 
публичной фигурой и всегда держался в тени. Об этом заявил политолог Иван Преображенский 
корреспонденту ИА     REX  , комментируя решение Вельского суда снизить срок бизнесмену Платону Лебедеву 
на 3 года 4 месяца.

«Я думаю, что если сам Платон Лебедев не захочет быть знаменем оппозиции, он никаким знаменем 
не станет. Он никогда не являлся публичной фигурой, в отличие от Михаила Ходорковского, и всегда 
держался в тени», — сказал он.

Преображенский предположил, что после возможного освобождения Лебедев покинет Россию и займётся 
здоровьем: «У меня есть предположение, что если он чудесным образом всё же выйдет на свободу 
досрочно — по сравнению с теми приговорами, которые ему ранее выносились, — то он, в первую очередь, 
займётся своим здоровьем, причём где-нибудь подальше от России».

Напомним, 8 августа Вельский суд РФ снизил срок отбывания наказания бизнесмену Платону Лебедеву. 
Лебедев вместе со своим ближайшим соратником — Михаилом Ходорковским — был объявлен виновным 
в мошенничестве и других преступлениях. Несмотря на решение Вельского суда, адвокаты Лебедева 
заявили о том, что они будут подавать жалобу на решение суда. По их собственным словам, позиция 
защиты непреклонна: Лебедев не должен находиться в заключении ни одного дня.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28155.html

Фильм «Потерянный день» выгоден Владимиру Путину для укрепления 
имиджа: мнение
Контекст скандального документального фильма «Потерянный день», размещённого в интернете, выгоден 
как окружению Владимира Путина, так и ему самому. Об этом заявил политолог Иван Преображенский 
корреспонденту ИА     REX  , комментируя документальный ролик «Потерянный день», в котором содержится 
острая критика в адрес тогдашнего президента РФ Дмитрия Медведева.

«Трудно сказать, кто выступил автором этой инициативы. То, что она однозначно выгодна президенту 
РФ Владимиру Путину с точки зрения его имиджа сильного правителя — это безусловно. По сути дела, 
победа в войне в Осетии, военные действия в этом регионе и защита местного населения от агрессии — это 
одно из главных достижений президентства Дмитрия Медведева. Подобных достижений военного плана — 
поскольку, к счастью, военных конфликтов за это время практически не было, за исключением завершения 
чеченского конфликта в период президентства Владимира Путина — это, безусловно, повод для того, чтобы 
Владимир Путин старался приватизировать это достижение. Оно ему необходимо для укрепления его 
собственного имиджа. Так или иначе, он ли сам, его ли окружение или какие-то иные доброжелатели, 
которые посчитали, что это необходимо, скорее всего, и организовали появление этого ролика», — считает 
политолог.

По мнению эксперта, решение о вводе российских войск в Южную Осетию было принято максимально 
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быстро: «Что касается самих решений, то даже спустя долгое время с начала войны судить сложно о том, 
наскольо вовремя или невовремя принималось это решение, но поскольку Россия была втянута в эту войну, 
и я считаю, что принимала в ней участие не по собственному желанию, а вынужденно, то решение 
принималось настолько быстро, насколько оно вообще могло быть принято в этих условиях. Я думаю, что 
бывшие военачальники не учитывают того, что, во-первых, это было политическое, а не военное решение, 
а во-вторых, ещё раз делаем акцент на то, что это бывшие военачальники, а российская армия в тот момент 
находилась отнюдь не в лучшем своём состоянии. В том числе в связи с этим конфликт в Южной Осетии 
развивался так, как он развивался».

Напомним, накануне четвёртой годовщины событий в Южной Осетии и Абхазии в интернете появился 
видеофильм «Потерянный день». В фильме критикуется руководство тогдашнего Верховного 
Главнокомандующего РФ Дмитрия Медведева. В ролике, среди прочих, принял участие бывший начальник 
Генштаба Юрий Балуевский, который покинул свою должность за несколько месяцев до начала боевых 
действий. По словам авторов фильма, Дмитрию Медведеву пришлось ждать нажима со стороны Владимира 
Путина, чтобы открыть огонь по грузинским военным позициям.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28156.html

Закон о запрете обучения детей чиновников за границей повлияет на 
кадровый состав госслужбы: мнение
Новая поправка в закон грозит сократить число людей со знанием того, как та или иная деятельность 
проходит в других странах. Об этом заявил политолог Иван Преображенский корреспонденту ИА     REX  , 
комментируя возможное введение поправки в закон, который запретит госслужащим иметь зарубежную 
недвижимость и счета в иностранных банках, а также отправлять своих детей на обучение за границу.

«С учётом того, что по нашей советской, „блатной“ традиции, госслужащих замещают чаще всего их дети, 
пусть даже не по тому же ведомству, в котором служили раньше эти люди, это приведёт в лучшем случае 
к падению качества кадрового потенциала российской госслужбы, потому что у нас на госслужбе 
не останется людей с зарубежным образованием и знанием того, как та или иная деятельность происходит 
в других странах мира», — полагает он.

Преображенский уверен, что данная поправка демонстрирует определённую тенденцию: «Что касается 
самого законопроекта, то его появление сейчас логично на фоне других подобных законопроектов — как, 
например, запрет на владение зарубежной собственностью и открытие зарубежных счетов 
госслужащими, — это, с одной стороны, популистское решение. С другой стороны, решение, находящееся 
в рамках ужесточения российского законодательства в отношении связей России за рубежом. Это 
продолжение тенденции к аккуратному, постепенному, но закрытию страны от, скажем так, широкого 
Запада».

Напомним, уже 13 августа в Госдуме может быть рассмотрена поправка, которая запретит чиновникам 
отправлять своих детей на обучение за границу. По словам депутатов, в будущем нарушение этой поправки 
может караться как крупным штрафом, так и уголовным сроком. Вместе с тем, подчёркивают в Госдуме, 
если ребёнок чиновника всё же уехал за границу по гранту, впоследствии его могут обязать работать 
в России.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28157.html

Ставропольское правительство договаривается с «АвтоВАЗом» о 
поступлении в край первых экомобилей в конце 1012 года
Первые электромобили, которые планируется использовать в Ставропольском крае в качестве такси, 
поступят в г. Кисловодск в конце 2012 года. Как сообщили корреспонденту ИА     REX   в министерстве 
энергетики, промышленности и связи Ставрополья, соответствующая договорённость была достигнута 
в ходе первого сеанса конференц-связи краевого министерства энергетики, промышленности и связи 
Дмитрия Саматова с представителями «АвтоВАЗа».

По словам министра, основными вопросами стало обсуждение условий пилотного проекта соглашения 
по внедрению отечественных электромобилей в Ставропольском крае. В результате соглашения 
в Ставропольский край должны поступить разработанные «АвтоВАЗом» электромобили на базе модели 
«LADA Kalina», которые будут использоваться в качестве такси в городе Кисловодске и регионе Кавказские 
Минеральные Воды.

В министерстве отметили, что стороны пришли к формату соглашения. Речь шла также о строительстве 
зарядных станций на автотрассе Кисловодск — Ставрополь с тем, чтобы пустить такси-электромобили 
по междугородним маршрутам.

«Зарядные устройства будет закупать инвестор, который готов на определенных условиях вкладывать свои 
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и привлечённые кредитные ресурсы для закупки первой партии из ста автомобилей, — сообщил Дмитрий 
Саматов. — Также мы пришли к решению по цветовой гамме, которая должна соответствовать краевому 
закону, который регламентирует пассажирские перевозки, и в том числе раскраску», — добавил он. 
Согласно закону «О такси», к январю 2013 года все автомобили, осуществляющие перевозку пассажиров 
в качестве такси, должны быть окрашены в желтый цвет.

«В то же время нам хотелось подчеркнуть, что это экологический транспорт, и учесть технологические 
возможности завода, поэтому часть кузова будет зеленого цвета, этот вариант уже утвержден 
губернатором», — отметил министр.

Как сообщалось ранее ИА REX, первая партия электромобилей должна составить порядка 30     штук  . 
Базовым предприятием, реализующим пилотный проект по запуску такси-экомобилей в Кисловодске, 
является «Автоколонна 1721», обслуживающая городские и пригородные перевозки. Подписание 
соглашения между правительством Ставропольского края и ОАО «АвтоВАЗ» планируется в сентябре 
текущего года в Сочи.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28158.html

Правительство Ставрополья поддержит предприятия народно-
художественных промыслов
Правительство Ставропольского края намерено выработать меры поддержки предприятий народно-
художественных промыслов. Такое решение было принято по итогам совещания министерства энергетики, 
промышленности и связи Ставропольского края совместно с представителями предприятий народно-
художественных промыслов и министерства курортов и туризма края. Как сообщили корреспонденту 
ИА     REX   в министерстве энергетики, промышленности и связи Ставрополья, совещание прошло на базе 
ЗАО «Кисловодский фарфор—Феникс» г. Кисловодска, выпускающего знаменитый фарфор с характерными 
кисловодскими узорами.

По словам главы ведомства Дмитрия Саматова, отрасль очень специфичная и сложная, и требует особого 
внимания. На Ставрополье только у семи предприятий имеется статус народно-художественных 
промыслов, который присваивают на федеральном уровне. Такой статус подразумевает определенные 
привилегии, однако на деле отрасль оказалась в сложной ситуации.

«Перед промысловиками поставлена задача сформулировать основные проблемы, а таких накопилось 
много, в том числе снижаются объемы выпускаемой продукции, — сказал Дмитрий Саматов. — Их душат 
„серые“ конкуренты, которые не платят налоги, и где-то в подвале при этом делают некачественную 
продукцию», — добавил министр.

В свою очередь, заместитель министра энергетики промышленности и связи региона Дмитрий Толмачёв 
подчеркнул, что в настоящее время идёт разработка бюджета на следующий год. По его словам, 
правительство постарается ввести предприятиям новые формы поддержки. Он напомнил, что отрасль 
является «лицом» края перед многочисленными туристами, приезжающими в регион Кавказских 
Минеральных Вод.

«Также будет рассматриваться вопрос помощи в участии во всероссийских отраслевых выставках, — сказал 
Дмитрий Толмачёв. — Зачастую экспозиции очень дорогие, а промысловики раньше выезжали туда 
разрозненно, и визуально проигрывали стендам из других регионов. Теперь мы хотим объединить для таких 
случаев наши семь предприятий». Он добавил, что министерство промышленности, совместно 
с министерством курортов и туризма Ставропольского края намерены разработать новые туристические 
маршруты на предприятия народно-художественных промыслов.

На совещании было принято решение регулярно проводить подобные встречи с представителями 
промысловой промышленности. «Сейчас создается экспертный совет отрасли, в который войдут работники 
предприятий и представители минпрома региона», — сообщил Дмитрий Саматов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28159.html

Власти Ставрополья планируют ликвидировать очереди в детские 
сады к 2015 году
Правительством Ставропольского края разработан проект поэтапной программы «дорожная карта» 
по ликвидации очерёдности в дошкольные образовательные учреждения для детей от 3 до 7 лет 
к 2015 году. Об этом сообщил губернатор Ставропольского края Валерий Зеренков на пресс-конференции, 
посвященной 100-дневному сроку его работы на посту главы региона, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По словам губернатора, в рамках этой программы только в 2012 году запланировано создание 6738 мест 
в детских садах. «В том числе за счёт перепрофилирования и проведения капитальных ремонтов будет 
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создано 6103 места, а за счёт строительства и реконструкции будет создано 635 мест», — сообщил глава 
региона.

«Ставропольскому краю выделен бюджетный кредит из федерального бюджета 
на реализацию комплексных программ поддержки развития дошкольных 
образовательных учреждений в размере 346,3 млн. рублей», — сказал Валерий 
Зеренков.

Он добавил, что до конца 2012 года в Ставропольском крае заработают 8 новых детских садов. Два из них 
уже введены в эксплуатацию — в станице Лысогорской Георгиевского района на 95 мест и в селе 
Александровском на 80 мест.

«В августе заработает ещё одно дошкольное учреждение на 60 мест в Кисловодске, — сказал губернатор. 
— Остальные 5 садов — в Будённовском, Кочубеевском, Предгорном районах и городе Ставрополе, — 
откроют двери для 535 детей до 1 января 2013 года», — добавил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28160.html

На Ставрополье расходы в сферу образования в 2012 году составят 
более 1,6 млрд. рублей
Правительство Ставропольского края в рамках краевого проекта модернизации системы общего 
образования направило 656 млн. рублей в муниципалитеты на приобретение оборудования для школьных 
столовых, спортивного оборудования, проведение капитального ремонта пяти школьных зданий, повышение 
квалификации учителей. Об этом сообщил губернатор Ставропольского края Валерий Зеренков на пресс-
конференции, посвященной 100-дневному сроку его работы на посту главы региона, передаёт 
корреспондент ИА     REX  . По словам главы региона, общие расходы в 2012 году в сферу образования 
составят 1 млрд. 656 млн. рублей.

«Перечислены средства на капитальный ремонт двадцати восьми государственных образовательных 
учреждений, — сказал губернатор. — 37,5 млн. рублей будут потрачены на приобретение учебников», — 
добавил он. По словам главы Ставрополья, к 1 сентября планируется приобрести и установить 2087 
комплектов учебного оборудования для кабинетов химии, биологии, физики, географии, начальных классов, 
иностранных языков, оснастить 1 329 автоматизированных рабочих мест для учителей 1-х классов, 
приобрести 70 школьных автобусов для доставки детей к месту учебы.

«К 1 сентября в крае планируется ввести в строй 2 школы на 1577 мест, — сообщил Валерий Зеренков.- 
Одна в станице Ессентукской на 857 учащихся. Вторая — в станице Советской Кировского района. 
Количество создаваемых мест — 720», — сказал он.

Губернатор также сообщил о намерении краевого правительства до 1 января 2013 года повысить размер 
среднемесячной заработной платы педагогическим работникам общеобразовательных учреждений 
до уровня 16 241,3 рублей за счет бюджета Ставропольского края.

Глава Ставрополья на пресс-конференции коснулся вопроса летнего отдыха детей. По его словам, 
на территории края функционируют 677 учреждений детского отдыха, в которых отдыхает 202 тыс. детей 
и подростков. Это 81% от общего количества обучающихся. «В летний период на различные виды работ, 
включая трудовую практику, трудоустроено около 90 тыс. несовершеннолетних, что составляет 42,7 % 
от их общего количества», — сказал губернатор.

Говоря о кадровой проблеме учителей и врачей в восточных районах Ставропольского края, Валерий 
Зеренков предложил наряду с повышением заработной платы возродить практику предоставления за счет 
предприятий жилья востребованным специалистам в этих населенных пунктах. «Я думаю, пойдут на это 
дело наши предприниматели, и люди станут заселять землю», — считает губернатор. «Нужно создать 
условия для людей в каждом населенном пункте», — добавил глава края. Он также поддержал инициативу 
по решению кадровых проблем востока региона за счёт переселения в эти районы казаков из Киргизии. 
Губернатор считает необходимым открытие технопарков в восточных районах края.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28161.html

Путин переназначил спецпредставителя президента по Афганистану
Президент России Владимир Путин своим указом переназначил директора второго департамента Азии 
министерства иностранных дел Замира Кабулова специальным представителем президента 
по Афганистану. Об этом 10 августа сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Пост спецпредставителя президента по Афганистану Кабулов занимает с 22 марта прошлого года. Он был 
назначен на должность прежним президентом Дмитрием Медведевым.
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Замир Кабулов работает в системе МИД с 1977 года. В 2004-2009 годах был послом России в Кабуле. 
За работу в Афганистане он награжден несколькими орденами, имеет также афганские государственные 
награды.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28162.html

Андрей Макаревич и Владимир Путин обменялись письмами о 
коррупции: мнения
Лидер «Машины времени» Андрей Макаревич написал открытое письмо президенту Владимиру Путину. 
В этом письме по итогам последнего турне своего коллектива, он обнародовал нынешние тарифы 
по откатам на уровне 70%, отмечая, что 5-6 лет назад это стоило около 30%.

«Если ситуация в ближайшее время не изменится, то дело пахнет тотальной катастрофой», — заключает 
Андрей Макаревич. Владимир Путин ответил Андрею Макаревичу: в коррупции виноваты не только 
чиновники, но и предприниматели.

«Это не простая проблема для любого общества, — продолжил глава государства. — Надо отметить, что 
почти в любой экономике переходного периода, к сожалению, коррупционная составляющая довольно 
большая»... Но это дорога с двусторонним движением, поэтому второе письмо следовало бы адресовать 
представителям бизнеса, потому что с их подачи происходит провоцирование ситуации подобного рода», — 
подчеркнул президент.

ИА     REX  : Способен ли Путин что-то изменить? Почему же Макаревич раньше молчал?

Лев Вершинин, политолог:

Я прочитал письмо музыканта Макаревича политику Путину, и вынужден признать: многое именно так. Хотя 
без конкретных имён это тоже вода. Я прочитал отклик политика Путина на письмо музыканта Макаревича, 
и вынужден отметить: это не ответ. Хотя ума не приложу, что вообще можно было ответить на такое письмо. 
Я прочитал материал журналиста Михаила Мальцева. И хотя на 99% уверен, что никакого «анонимного 
сотрудника малоизвестной зарубежной компании» в природе нет, не увидел в рассуждениях автора 
особых натяжек. Тем более, что примерно об этом же, — хотя, конечно, куда более обтекаемо, но вполне 
откровенно, — говорят куда более отвечающие за свои слова, не склонные лезть на рожон люди. 
И сплошной крик на совершенно неполитических форумах выгорающей Сибири подтверждает: народ 
на полном взводе. Да и привходящие московские новости не сказать, чтобы ахти. Я прочитал всё это, 
и вспомнил капитулятивное медведевское: «Очевидно, что это проблема, которая не может быть побеждена 
только законами, не может быть побеждена в течение какого-то установленного срока, и ни у кого иллюзий 
быть не может: за несколько лет эту проблему радикально минимизировать не удастся», с дальнейшими 
бойко-беспомощными рассуждениями о «нормативных актах, которые». Всё это, безусловно, чушь.

В рамках имеющейся, сложившейся и устоявшейся системы болезнь не излечить. Даже взяв за     основу   
грузинский опыт. В общем, положа руку на сердце, — если говорить о прижигании на низшем и среднем 
уровне, — вполне достойный внимания, но только при наличии, хотя бы минимального резерва времени. 
Да вот времени, к сожалению, уже нет. Страна на пороге выбора между войной, которая не за горами, 
и капитуляцией со всеми её неизбежными последствиям, как альтернативой войне. А коль скоро так, то, — 
если решение о капитуляции не принято, а я надеюсь, что все же не принято, — меры следует принимать 
не в рамках сложившейся законности. И силами самой системы, если они у неё всё-таки есть. Не потому, 
что система идеальна или хотя бы хороша, а опять-таки потому, что время в жёстоком дефиците, и никакое 
альтернативное руководство не сумеет за этот срок хотя бы организоваться; правда, у оппозиции 
(естественно, не справа, где клейма не на ком ставить, а слева, где есть и честные люди) можно, — и даже 
нужно, — взять теорию и кое-какие кадры для исполнения грязной работы.

Короче говоря, чтобы Россия выжила, — вернее, чтобы встретила неизбежное хотя бы с надеждой 
на выигрыш, — существующей власти, если она, в самом деле, власть, а не, как говорят иные, 
«ликвидком», — необходимо выжечь коррупцию. И быстро. Очень быстро. Без оглядки на мнение 
завтрашнего врага, не закладываясь ни на какие «нормативные акты». Да, это обрушит систему 
и приведёт, — до изменения конституции, — к личной диктатуре, но без брюмера уже не обойтись. Это 
аксиома. О формах же, методах и кадровом резерве можно и поговорить. Вдруг услышат.

Сергей Канчуков, начальник разведки бывшего Сибирского военного округа и группировки войск 
Министерства обороны РФ в Чечне, генерал-майор, кандидат политических наук:

Откаты — это не коррупция, это простое экономическое преступление, которое регулируется 
совершенствованием законодательной базы. Скажем введением учёта и обязательной декларации 
расходов всех чиновников. И вопрос будет решён — незаконное предпринимательство при превышении 
расходов над доходами влечёт уголовное наказание до 25 лет, без смягчающих обстоятельств. 
Коррупция — это когда чиновник не исполняет свои обязанности и вынуждает обращаться в суд. Каждое 
обращение в суд на чиновника должно автоматически лишать его поста, и тогда чиновник должен через суд 
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доказывать свою правоту. Мне кажется, что это две составных части коррупции, и обе, решаемы простым 
законотворчеством. Всё остальное неэффективно и требует больших затрат с сомнительными 
результатами.

Андрей Давыдов, журналист:

Коррупция действительно была угрозой номер один для государства Российского, пока её не затмила 
«оранжевая» ультра-угроза. Боюсь, что оппозиционная публика сильно озаботилась коррупцией только 
потому, что этим как бы обличает режим. Вот и Навальный тут же высунулся с комментариями. А Макаревич 
в 90-е делал на ОРТ «Смак» (сразу же после либерального переворота 1993 года!), с аппетитом снимал 
пробу и не интересовался никакими тёмными делишками, а тут вдруг за державу стало обидно. Если 
поставить перед либеральной общественностью вопрос, что для неё важнее убрать — коррупцию или 
Путина, сомневаться в ответе не приходится: «совесть нации» оставит меньшее из зол. Для себя, 
разумеется, не для России. Впрочем, себя они и считают солью земли без ложной скромности.

Однако всё это уже было — и в 1991-м, когда они разрушили Советский Союз (да-да, именно они — своей 
ненавистью, грязью и ложью изощрённой), и в 1993 году, когда расстреляли Верховный Совет, но воровство 
только набирало обороты. Масштабы были скромнее? Так ведь и страна была беднее после цунами 
реформаторства и разграбления. Ничего нового не будет и в том случае, если либералы при поддержке 
разношерстных союзников снова возьмут верх. Коррупция им никогда особо не мешала. Мешает Путин 
и курс на возрождение былой России. А вот интересно. Допустим, завтра начнут сажать пачками 
за взятки — и берущих, и дающих: не начнётся ли правозащитный вой о репрессиях режима? Вопрос, 
думаю, риторический...

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Вчера я прочитала очень интересный комментарий, где письмо Макаревича названо типичнейшим 
образцом незамутнённого либерального сознания. Смысл комментария таков: вначале «макаревичи» 
кричат нам, что всё должно быть построено на рыночной экономике (дескать, невидимая рука рынка всё 
расставит по своим местам!), на власти денег и на личной заинтересованности, а потом начинают стонать: 
«Беспредел, всё в стране построено на власти денег, личной заинтересованности, коррупции! Как дальше 
жить?» При этом никаких противоречий в своих же собственных высказываниях не замечают.

Так что я бы никаких респектов «макаревичам» выражать не стала бы. А на вопрос, почему он раньше 
молчал, ответила бы так: ну, возможно, раньше он молчал потому, что откаты в 30% его вполне 
устраивали — он платил и помалкивал; а вот когда дело дошло до 70%, возопил: «Караул, грабят!»

А возможно, дело все в том, что те, кто продолжает раскручивать тему «борьбы с коррупцией», решили 
выпустить на арену нового борца — музыканта Андрея Макаревича. Подтверждает вторую версию 
то обстоятельство, что в ответ на резонное замечание Путина о том, что взятки не только берут, но и дают, 
началась старая песня о плохих чиновниках и хороших честных бизнесменах, которым злые чиновники жить 
не дают!

Поэтому с тактической точки зрения письмо Макаревича надо было просто проигнорировать.

А со стратегической точки зрения надо вести серьёзную воспитательную работу и, во-первых, добиваться 
того, чтобы народными кумирами были не певцы, не музыканты, не шоу-звезды, не «светские львицы», 
а учёные, военные, полицейские, космонавты ... .

Во-вторых, надо показывать и доказывать, что вести успешную борьбу с коррупцией могут и должны 
государственные правоохранительные органы, а не так называемая творческая интеллигенция 
и неудачливые адвокаты.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Макаревич вовремя самовосславился. Макаревича никто бесплатно в эфиры не пустил. Даже 
гостелевидение. Вероятно, захотели откат и объяснили, что откаты дают даже военные и полиция, если 
хотят получить хоть какие-то деньги. И Макаревич не поверил...

И в самом деле, ровеснику Путина, под музыку которого нынешнее поколение власти росло ещё в качестве 
пионеров, сложно поверить в столь тоталитарную коррупцию, репрессирующую 70% страны 
и осуществляющую финансовый геноцид. Поэтому он решил обратиться к Путину, не приводя фактов 
и доказательств, предлагая Путину признать самому себе приговор, а Макаревича восславить, как 
музыканта и поэта, что загнал Путина в угол и уголовный кодекс одним лишь прозаическим произведением.

А что может ответить Путин Макаревичу? Что тот, как гражданин обязан обращаться при известных ему 
фактах преступлений куда положено по закону? Что письмо Макаревича Путину это подстава Путина? Что 
нужно на основании мнения Андрея Макаречива и совместно с «Юрой-Музыкантом» создать спецслужбу, 
провоцирующую на откаты и репрессирующую за откаты? Полагаю, что Путин снимет трубку и намекнёт, что 
Макаревичей и их любителей пора научить жаловаться по закону, а не Мадонне с Обамой. А если очень 
страшно написать заявление в России, то написать его в Интерпол.
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Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог, кандидат философских наук (Германия):

Судя по тому, что происходит в России, Путин уже давно не контролирует ситуацию. Все силы и всё время 
он бросает на самосохранение, причём делает это крайне неуклюже и почти всегда себе же во вред. 
Относительно «тотальной катастрофы» есть сомнения, всё же выводы Макаревича сделаны на основе 
одной-единственной, довольно-таки экзотической отрасли — шоу-бизнеса. Так как в 70-х — 80-х годах 
я активно подрабатывала переводчицей в советском Госконцерте, то могу заверить уважаемых читателей, 
что и тогда коррупция в этой сфере процветала в немыслимых масштабах. По крайней мере, в той части, 
где заключались контракты с иностранными коллективами и солистами. Счёт шёл на кооперативные 
квартиры, машины, мебельные гарнитуры и западную валюту. Все переводчики это видели и были 
полностью в курсе. Но все молчали — точно так же, как и Макаревич, потому что никаких шансов это 
изменить не было, только потерять работу и попасть в чёрные списки.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Макаревич совершил гражданский подвиг, публично донёс Путину о том , что в стране есть коррупция 
и многие, страшно подумать, берут откаты. Вот это он дал, вот это разоблачил, аж дух захватывает 
от храбрости! Даже не знаю, что и думать, теперь не иначе вскрытый гнойник будет немедленно вычищен 
рукой главного хирурга или врачей, которых он пошлёт бороться с заразой. Видимо, рокер впал в детство 
и преисполнился наивных иллюзий, рассчитывая своими благостными призывами победить дикую и алчную 
орду.

Игорь Богатырёв, журналист:

Все эти откаты — дело давно известное, и, уверен, известное вполне материально и ощутимо в высших 
эшелонах власти. Так что обращение к ним же по поводу «это бяка» на мой взгляд, просто глупо. 
И представляет собой не более, чем попытку «попиариться» на уровне того же Киркорова. Так что всерьёз 
не воспринимаю ни это письмо, ни, соответственно, и реакцию на него.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28163.html

Путин назначил ряд руководящих сотрудников МВД
Президент России Владимир Путин 10 августа подписал указ о назначении на должность ряда 
руководящих сотрудников органов внутренних дел. Об этом сообщает пресс-служба Кремля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

В частности, глава государства назначил полковника юстиции Наталью Агафьеву заместителем 
начальника ГУ МВД по Центральному ФО, начальником следственной части; полковника полиции Казимира 
Боташева – заместителем начальника ГУ МВД по Северо-Кавказскому ФО, начальником полиции; генерал-
майора полиции Олега Баранова – заместителем начальника ГУ МВД по Москве, начальником полиции, 
освободив его от ранее занимаемой должности.

Также указом президента полковник юстиции Сергей Манахов назначен заместителем начальника 
Следственного департамента МВД России; генерал-майор юстиции Николай Патапеня  назначен 
заместителем начальника Следственного департамента МВД России и освобождён от занимаемой 
должности.

Кроме того, полковник полиции Алексей Шишко назначен первым замначальника Департамента 
делопроизводства и работы с обращениями граждан и организаций МВД – начальником аппарата министра 
внутренних дел.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28164.html

Государство должно вмешиваться в конфликты, которые затрагивают 
РПЦ: опрос
Почти половина жителей России придерживается мнения, что государство должно вмешиваться 
в конфликты, затрагивающие чувства верующих. Однако пятая часть наших сограждан считают, что власть 
не должна участвовать в подобных столкновениях, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи фонда 
«Общественное мнение» (ФОМ).

Их аргументы: Россия — светское государство, церковь отделена от государства, поэтому в таких ситуациях 
верующие должны разбираться сами. Однако некоторые респонденты полагают, что государство 
и церковь — целое, поэтому нападки на церковь или на верующих автоматически превращают государство 
в одну из сторон конфликта. Но большинство настаивающих на необходимости вмешательства.

При этом верующих людей обидеть не так уж легко: те или иные сообщения в СМИ покоробили пятую часть 
православных, чуть больше десятой части в повседневной жизни или в искусстве сталкивались 
с ситуациями, когда их религиозное чувство было оскорблено.
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Благодаря широкому освещению «дела Pussy Riot» в масс-медиа люди при ответе на вопрос о том, какие 
именно сообщения в СМИ оскорбили их религиозные чувства, в большинстве случаев указывали на «панк-
молебен». Что касается искусства, то тут обидными чаще всего были те или иные фильмы или сериалы. 
В разговоре о повседневных взаимодействиях рельефнее других вырисовывается группа ответов, в которой 
указывается на проблемы при общении людей с другими взглядами: как конфликты между верующими, 
принадлежащими к разным конфессиям, так и между верующими и атеистами.

Одна из любопытных тем — это отношения верующих с РПЦ. С одной стороны, религиозные чувства 
респондентов оскорбляли какие-то действия служителей или общие недостатки церкви. Об этом также 
говорят данные, согласно которым приблизительно десятая часть россиян сталкивались с ситуациями, 
когда действия патриарха или рядовых служителей церкви вызывали у них недовольство. С другой стороны, 
религиозные чувства людей оскорбляли сообщения в СМИ с негативной информацией об РПЦ 
и о патриархе.

Среди православных в целом распространено мнение, что критиковать служителей церкви недопустимо 
(хотя и обратное мнение представлено довольно широко). Однако в отношении рядовых служителей 
верующие менее категоричны, чем в отношении патриарха. Кроме того, россияне по-разному смотрят 
на допустимость критики патриарха атеистами и православными. Считается, что православным в меньшей 
степени допустимо критиковать главу православной церкви, чем атеистам. При этом на допустимость 
критики рядовых служителей церкви атеистами и православными россияне смотрят примерно одинаково: 
несколько чаще «запрещая», чем «разрешая» высказываться подобным образом в адрес церковников.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28165.html

В Белоруссии повышаются цены на «социальное» молоко
В Белоруссии с 11 августа вступает в силу постановление Минэкономики, предусматривающее возможность 
повышения организациями-изготовителями в августе и сентябре отпускных цен на высокожирные молочные 
продукты. Об этом сообщает пресс-служба ведомства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В соответствии с постановлением цены на высокожирные виды молока, кефира, сметаны, творога, а также 
на данные молочные продукты со вкусовыми добавками и наполнителями могут быть повышены на 4% 
в месяц.

До настоящего времени, как напоминают в Минэкономики, в Белоруссии действовала норма 
о непревышении молокоперерабатывающими организациями уровня отпускных цен на указанные виды 
продуктов, установленного на 29 апреля 2012 года.

«Что касается низкожирных видов молочных продуктов и молочных продуктов без добавок, то в последнее 
время их производство практически прекратилось в связи с убыточностью. И данные продукты, которые 
принято называть „социальным молоком“, практически отсутствуют на прилавках магазинов», — отмечают 
в ведомстве.

Сообщается, что «для повышения заинтересованности производителей в увеличении выпуска таких 
продуктов» предельные максимальные отпускные цены на молоко и кефир жирностью до 3,5%, сметану 
жирностью до 25%, а также творог жирностью до 9% без вкусовых добавок и наполнителей повышаются 
в августе на 35%, а в сентябре — на 4%.

Например, предельная максимальная отпускная цена на литр молока жирностью 1,5% в полиэтиленовом 
пакете в августе будет повышена с 1415 до 1910 белорусских рублей.

«Данная норма означает, что производители смогут поднять отпускную цену на свой товар до этого предела 
при продаже торговым организациям. На прилавке магазина полуторопроцентное молоко без добавок будет 
дороже, к его стоимости добавится торговая надбавка (до 11%), НДС (10%), а также стоимость упаковки, 
если это не полиэтиленовый пакет», — поясняют в Минэкономики.

Кроме того, в Белоруссии с учётом роста закупочных цен на зерно в августе на 10% повышаются 
предельные максимальные отпускные цены на традиционные виды без добавок хлеба и батонов и на мясо 
цыплят-бройлеров.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28166.html

Россиянам не нравятся плановые отключения горячей воды
Четверти россиян плановое отключение горячей воды причиняет значительные неудобства. Во время 
отключений люди, как правило моются, нагревая воду на плите, кипятильником или водонагревателем, 
сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ).

Особо стойкие — таких в нашей стране 5% — моются холодной водой. В целом плановое отключение 
горячей воды в этом году настигло почти треть россиян. Лишь 2% из них это не причинило никаких 
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неудобств.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28167.html

График движения электричек Ярославского направления МЖД 
изменяется в связи с реконструкцией
На Северной железной дороге — филиале ОАО «РЖД» начались работы по реконструкции верхнего 
строения пути на участке Ярославль — Александров. Ремонт проводится на 1-м главном пути перегона 
Балакирево — Александров, сообщили ИА     REX   в службе корпоративных коммуникаций МЖД.

В связи с этим изменяется расписание движения поездов, в том числе и пригородных электричек 
Ярославского направления Московской железной дороги, следующих по направлению к Москве.

Изменённым расписанием электропоезда будут курсировать с 9 августа по 30 сентября 2012 г. по 
понедельникам, средам, пятницам и субботам. Несколько электропоездов будут отправляться в Москву со 
станций Красноармейск, Сергиев Посад, Александров, Софрино, Монино, Пушкино, Балакирево на 
несколько минут раньше или позже графика, часть электричек проследует без остановок на нескольких 
промежуточных станциях. Со всеми изменениями в расписании движения можно ознакомиться на вокзалах 
и остановочных пунктах Ярославского направления МЖД

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27967.html

Путин обсудил с членами Совета безопасности ситуацию в 
космической области
Президент России Владимир Путин 10 августа провёл совещание с постоянными членами Совета 
безопасности, в ходе которого обсуждалось положение дел в космической отрасли, а также международные 
отношения с акцентом на ситуации в Сирии. Об этом сообщает пресс-служба Кремля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Обсуждались актуальные вопросы социально-экономической повестки дня, международные отношения 
с акцентом на ситуации в Сирии. Затрагивалось также положение дел в космической области», — говорится 
в сообщении.

Напомним, что 7 августа состоялся неудачный запуск ракеты-носителя «Протон-М» со спутниками связи. 
Из-за сбоя спутники «Экспресс-МД2» и Telkom-3 не удалось вывести на целевую орбиту. Аппараты застряли 
на промежуточной орбите, фактически превратившись в космический мусор.

9 августа председатель правительства Дмитрий Медведев заявил, что мириться с неудачами 
в космической отрасли больше нельзя, поскольку они оборачиваются для России потерей авторитета 
и миллиардных сумм.

На следующей неделе премьер намерен провести совещание по данной проблеме. «Готовить его будет 
ответственный вице-премьер и соответствующие структуры. Они должны доложить предложения, кого 
наказать и что делать дальше», — заявил Медведев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28169.html

Объявление Президента Издательского Дома «Регнум» персоной нон-
грата говорит о слабости Латвии и её чиновников: эксперты
Решение министра иностранных дел Латвии Эдгара Ринкевича касательно объявления президента 
Издательского Дома «Регнум» Модеста Колерова и заместителя главного редактора ИА REGNUM Игоря 
Павловского персонами нон-грата является актом внутриполитической борьбы. Об этом Модест Колеров 
заявил корреспонденту ИА     REX  , комментируя решение, которое было объявлено МИДом Латвии 8 августа 
2012 года.

«Это акт внутриполитической борьбы, а также акт борьбы национал-радикалов против цивилизованных 
националистов в руководстве Латвии», — отметил Колеров.

Он также подчеркнул, что де-факто власти Латвии признали его оценки: «Это также признание того, что 
наши оценки о том, что нынешние власти Латвии ведут десуверенизацию страны, что они ведут 
её к финансовому банкротству, а также разжигают межнациональную рознь, верны».

ИА REX: Как можно оценить решение министра иностранных дел Латвии?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/28169.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/27967.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/28167.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от 11.08.12

Мне жаль Латвию. Её территориальную целостность и экономическую безопасность способны подорвать 
даже два человека — сотрудники Издательского дома «Регнум» и Информационного агентства REGNUM. 
Они вдвоём могут изорвать Латвию в клочья и разграбить с первого же шага по латвийской земле. И даже 
НАТО не может спасти несчастную Латвию, столь она уязвима перед этими двумя опаснейшими людьми, 
вселяющими публичный ужас во власти Латвии и её народы.

Осталось предъявить Издательскому Дому и Информационному агентству многомиллиардный счёт 
от властей Латвии за вселение во власти Латвии вселенского ужаса перед Колеровым и Павловским, 
за попытку геноцида Латвии Издательским Домом, за телепатический разрыв латвийских земель 
и за суггестивное ограбление латвийской экономики. А России — триллионный счёт, по количеству 
её граждан, с обоснованием, что поскольку они симпатизируют Колерову и Павловскому, то за это Латвии 
тоже должны.

Станислав Стремидловский, политолог, главный редактор газеты «Цена вопроса»:

Обычно персонами нон-грата объявляются люди, покушающиеся на территориальную целостность той или 
иной страны либо провалившиеся разведчики. Насколько мне известно, ни Модест Колеров, ни Игорь 
Павловский не являются ни теми, ни другими. Поэтому вижу здесь два варианта. О признании персонами 
нон-грата Колерова и Павловского министра иностранных дел Латвии могли «настоятельно» попросить 
какие-то внешние силы, и господин министр не нашёл в себе сил отказать. Или же личные позиции Эдгара 
Ринкевича в правительстве настолько ослабли, что он решил таким образом прибавить себе политического 
веса. В любом случае, подобный поступок говорит о слабости Латвии и её чиновников.

Игорь Богатырёв, журналист:

Я вообще-то вполне уважительно отношусь к правам суверенных государств объявлять кого-то персонами 
нон-грата. Это их частное дело, и они вправе делать это на основании своих понятий о том, что хорошо, 
а что плохо, что полезно для их политики, а что вредно. Такие шаги можно, конечно, обсуждать «извне», 
махать копьями, «осуждать» и прочее, но это всё в данном случае сродни «кухонным разговорам».

Разумеется, такое право не распространяется, на мой взгляд, на некие международные события особого 
статуса. Скажем, решение не пускать в Лондон Лукашенко я считаю неправомочным, поскольку, как 
декларировалось постоянно, «Олимпиада вне политики». Впрочем, сейчас это уже даже не декларируется...

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28151.html

Российский боксёр завоевал бронзу на Олимпиаде в Лондоне
Россиянин Давид Айрапетян стал бронзовым призёром Олимпийских игр в Лондоне, заняв третье место 
в состязаниях боксёров в весовой категории до 49 кг.

В полуфинальном поединке российский боксёр потерпел поражение от представителя Тайланда Кэу 
Понгпрайуну со счётом 12:13. В финале Понгпрайуну встретится с китайцем Цзоу Шимином.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28170.html

Губернатор Ставрополья Валерий Зеренков представил план, 
позволяющий ему контролировать деятельность правительства
Губернатор Ставропольского края Валерий Зеренков на     пресс-конференции  , посвящённой 100-дневному 
сроку его работы на посту главы региона представил комплексный план первоочередных действий 
правительства Ставропольского края на период с 1 сентября 2012 года до 1 сентября 2013 года, передаёт 
корреспондент ИА     REX  . По словам Валерия Зеренкова, в ближайшие дни документ будет опубликован для 
всеобщего доступа. В нём отразилась вся работа краевого правительства, намеченная на ближайший год.

«Этот План уникален в краевой практике, а, возможно и в российской, потому что он даст возможность 
видеть комплексную работу», — сказал губернатор.

По его словам, документ состоит из трёх блоков, содержащих программные действия всех органов власти 
по корректировке действующих и внедрению новых программ развития по каждой отрасли; мероприятия, 
особо значимые для каждой отрасли; перечень объектов, имеющих особое значение, строительство 
которых необходимо продолжать или начинать.

«Этот План даст мне возможность не только выполнять определённые действия, 
но и контролировать деятельность правительства, тем более, что результаты 
выполнения Плана будут рассматриваться на заседаниях правительства 
Ставропольского края», — сказал глава региона.

«Его цель — дать возможность почувствовать людям значимые изменения, которые произойдут в течение 
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года, и увидеть, что губернатор и правительство думают о них», — добавил он.

Глава региона в своём выступлении отметил, что региональное хозяйство имеет хороший задел, как 
по развитию инвестиционной деятельности, так и по развитию социальной сферы. Однако это привело 
к нарастанию дефицита бюджета края, который покрывался не дополнительными доходами, а кредитными 
средствами.

«Сегодня мы по бюджетным показателям очень близки к опасной черте, что грозит краю введением особой 
формы контроля и управления в соответствии с законодательством Российской Федерации», — отметил 
губернатор. В связи с этим своими задачами Валерий Зеренков видит сохранение социальной 
направленности бюджета, развитие инвестиционных проектов и отработку кредитных долгов.

«Эти кредиты были взяты под проценты, в основном — в коммерческих банках, и сумма таких обязательств 
к концу текущего года должна была составить около 20 млрд. рублей», — сказал глава региона. «Кредиты 
я брать больше не могу, дефицитный бюджет принимать не имею права. Поэтому нам надо много 
и серьёзно работать», — резюмировал Валерий Зеренков.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28168.html

Обыск в ИА REGNUM по запросу Латвии — грубейшая ошибка 
российских властей: Анатолий Вассерман
В офисе ИА REGNUM в Москве сегодня 10 августа проходит допрос сотрудников и выемка документов, 
которые проводятся ГУ МВД России по городу Москва по запросу властей Латвии. Ранее 8 августа 
президент Издательского Дома «Регнум» Модест Колеров и заместитель главного редактора ИА REGNUM 
Игорь Павловский были объявлены персонами нон-грата в Латвии.

По мнению эксперта ИА     REX   политконсультанта Анатолия Вассермана, если решение властей Латвии 
недружественно, но логично, то действия российской власти — противоречат здравому смыслу.

«То, что Модест Колеров и Игорь Павловский давно не приветствуются в Латвии — это совершенно 
естественно, поскольку их публикации многократно и подробно доказывали несостоятельность тех 
заявлений, которыми прибалтийские республики, в т.ч. Латвия, обосновывают свои политические воззрения. 
Если ты не можешь опровергнуть правоту оппонента, остаётся лишь заткнуть ему рот. Действия властей 
Латвии только лишний раз доказывают правоту Колерова и Павловского», — уверен Анатолий Вассерман.

При этом уступки российских властей он назвал стратегической ошибкой.

«А вот то, что власти РФ принимают подобные запросы — это уже полнейшая глупость. Враг воспринимает 
любую уступку, как повод для дальнейшего давления. А ни для кого ни секрет, что власти Латвии 
расценивают РФ, как врага. Поэтому любые уступки — это грубая ошибка из которой рано или поздно 
проистекут неприятные последствия для России», — отметил эксперт.

«Жаль, что власти РФ не могут или не хотят понять природу провокации, учинённой латвийскими властями, 
и, таким образом, оказываются участниками судебной расправы», — резюмировал Анатолий Вассерман.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28171.html

Руководителем ЦИК «Единой России» стал ульяновский министр
Президиум генсовета партии «Единая Россия» по итогам конкурса избрал новым руководителем 
Центрального исполкома (ЦИК) партии министра внутренней политики Ульяновской области Дмитрия 
Травкина. Об этом 10 августа сообщает пресс-служба «Единой России», передаёт корреспондент ИА     REX  .

Конкурс на должность руководителя ЦИК проводился в партии впервые. Его идею высказал в начале июля 
председатель «Единой России» Дмитрий Медведев. Из 25 претендентов на пост была отобрана пятёрка 
лидеров. 10 августа с ними встретился Медведев, затем на заседании президиума генсовета посредством 
тайного голосования был сделан окончательный выбор.

Травкин родился 12 августа 1970 года в Ульяновске. В 2002-2006 и 2008-2011 годах возглавлял 
исполнительный комитет Ульяновского регионального отделения «Единой России».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28172.html

Таджикистан официально обвинил Узбекистан в попытках 
заблокировать строительство Рогунской ГЭС
Представительство Таджикистана при ООН распространило пресс-релиз, в котором власти республики 
обвиняют соседний Узбекистан в ведении целенаправленной кампании по дискредитации проекта 
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строительства Рогунской ГЭС на реке Вахш, пишет агентство CA-NEWS.

«В последнее время в некоторых узбекских интернет-порталах и СМИ начали публиковаться тенденциозные 
статьи и высказывания относительно использования Таджикистаном своих водных ресурсов для 
строительства ГЭС», — говорится в документе.

Далее его авторы со ссылкой на решения ООН и международные экспертизы заявляют о безопасности ГЭС 
и её полезности для водной и энергетической ситуации в регионе.

«Вызывает недопонимание то, что, несмотря на проводимые Всемирным банком оценочное технико-
экономическое исследование (ОТЭИ) и оценку экологического и социального воздействия (ОЭСВ) проекта 
Рогунской ГЭС, представители Республики Узбекистан всё ещё требуют проведения международной 
экспертизы этого проекта. Остаётся непонятным, чем может отличаться, осуществляемая в настоящее 
время под эгидой Всемирного банка международная экспертиза, от той, которую требует Узбекистан. 
Но очевидно то, что Республика Узбекистан пытается всякими путями и без какого либо обоснования ‐
полностью заблокировать завершение строительства важного для Таджикистана и в целом для региона 
объекта», — отмечается в заявлении.

В заключительной части этого семистраничного документа Таджикистан заявляет о своей решимости 
«и впредь сотрудничать со всеми заинтересованными сторонами и, в первую очередь, со странами 
региона» в вопросах гидроэнергетики «на основе общепризнанных принципов и норм Устава ООН 
и существующих межгосударственных соглашений».

Идея строительства этого объекта возникла ещё в 1974 году. По иронии судьбы автором проекта ГЭС 
выступило Среднеазиатское отделение института «Гидропроект» в Ташкенте. Строительство началось 
спустя два года, к началу 1993 года было возведено 40 м плотины и почти закончено строительство 
машинного и трансформаторного залов. Однако в мае того же года мощный паводок разрушил плотину 
и затопил помещения будущей ГЭС. Строительство станции в, охваченном гражданской войной, 
Таджикистане было заморожено. Тема Рогунской ГЭС вновь зазвучала в 2004 году, но её технические 
характеристики, прежде всего — высота плотины — до сих пор остаются предметом жарких споров. 
Таджикистан настаивает на 285 метрах, эксперты Всемирного банка называют цифру в 170 метров.

Тем временем Узбекистан прилагает титанические усилия для недопущения строительства Рогунской ГЭС. 
В Ташкенте опасаются не только возможности прорыва дамбы в случае землетрясения, но и того, что 
огромные управляемые водные потоки могут стать орудием экономического и политического давления 
на Узбекистан со стороны Таджикистана. Подобного рода «недоразумения» уже не раз имели место 
с соседней Киргизией, когда на Токтогульской ГЭС в летнее время вода придерживалась, что вызывало 
дефицит влаги на узбекских полях, а в зимнее, когда потребности в электроэнергии возрастают, 
сбрасывалась и подтапливала угодья. Более мощная Рогунская ГЭС в случае аварии или неправильного 
использования может наделать в Узбекистане соответственно больших бед.

До сих пор «обмен любезностями» между двумя среднеазиатскими республиками велся преимущественно 
на страницах прессы. Теперь он активизировался и вышел на уровень международных организаций. Две 
недели назад пресс-релиз о недопустимости строительства Рогунской ГЭС опубликовало 
представительство Узбекистана при ОБСЕ. Теперь Таджикистан ответил на уровне ООН. Пока политики 
спорят, экспертиза под эгидой Всемирного банка продолжается. По словам министра иностранных дел 
Таджикистана Хамрохона Зарифи, её завершение намечено на февраль 2013 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28173.html

Мутко считает выступление российской сборной на Олимпиаде 
отличным
Министр спорта Виталий Мутко считает, что подводить итоги выступления российской команды 
на Олимпийских играх в Лондоне пока ещё рано, вместе с тем он отмечает, что сборная смотрится отлично.

«Олимпиада завершится только в воскресенье. У нас есть ещё несколько дней, чтобы пополнить свой 
медальный багаж. Тем не менее я считаю, что наша команда выступает отлично, просто отлично. Борются, 
побеждают, проигрывают», — заявил Мутко в интервью пресс-центру «Развития физической культуры 
и     спорта»  .

«Посмотрите, сколько российских спортсменов пробились в финалы, сколько у нас четвёртых мест. В целом 
это говорит об уровне российского спорта. Мы входим в десятку сильнейших стран мира. В последние годы 
очень выросла конкуренция. Посмотрите, представители 75 стран стали в Лондоне обладателями 
олимпийских наград, золотыми призёрами Игр являются спортсмены 37 государств. Это говорит о том, что 
спорт стал интересен всему миру», — сказал министр.

По его словам, Россия «продолжает доминировать в этой сфере». «Доказательством тому является общее 
количество завоёванных медалей. Я в этом убежден», — отметил Мутко.
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Напомним, что сборная Россия занимает четвёртое место в неофициальном командном зачёте. Сейчас 
на счету российских спортсменов 12 золотых, 21 серебряная и 24 бронзовых медалей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28175.html

Заявления МИД РФ и действия российских властей противоречат друг 
другу: Ефим Андурский о допросах в ИА REGNUM
В действиях, как Риги так и Москвы нет логики. Об этом заявил эксперт ИА     REX   правозащитник Ефим 
Андурский, комментируя объявление президента Издательского Дома «Регнум» Модеста Колерова 
и заместителя главного редактора ИА REGNUM Игоря Павловского персонами нон-грата в Латвии, 
и последовавшие за этим допросы и выемка документов в центральном офисе ИА REGNUM в Москве.

«Действия Латвии „идут вразрез с заявлениями официальной Риги о желании развивать прагматичное, 
взаимовыгодное сотрудничество с нашей страной. Диссонирует такой шаг и с регулярно 
декларируемой латвийскими властями приверженностью принципам демократии и свободы слова“. 
Заявляя об этом, МИД РФ исходит „из того, что вся ответственность за негативные последствия для 
наших двусторонних отношений — как следствие этой недружественной акции — ляжет на латвийскую 
сторону“», — напомнил Ефим Андурский.

По его мнению, странно, что «адекватной мерой ответа», российское руководство посчитало проведение 
допросов сотрудников ИА REGNUM.

«За собой МИД РФ „оставляет право на адекватные ответные меры“. Одной из таких мер по-видимому 
и послужил допрос сотрудников и выемка документов в центральном офисе ИА REGNUM в Москве 
по запросу властей Латвии, который в настоящее время, как сообщает ИА REGNUM, исполняется 
российскими правоохранительными органами», — отметил правозащитник.

«Ну. что же. Если правая рука некоего субъекта не ведает, что творит его левая рука, то это наводит 
на мысль о том, что у субъекта проблемы с головой, которая, по идее, и должна осуществлять 
централизованное управление его организмом», — подчеркнул Ефим Андурский.

Напомним, что 8 августа 2012 года министр иностранных дел Латвии Эдгар Ринкевич принял решение 
объявить персонами нон-грата в Латвии двух бывших сотрудников администрации президента России 
президента Издательского Дома «Регнум»- Модеста Колерова и заместителя главного редактора 
ИА REGNUM Игоря Павловского.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28174.html

Российские синхронистки завоевали золото Олимпиады в командном 
первенстве
Сборная России по синхронному плаванию завоевала золото в командных соревнованиях на Олимпийских 
играх в Лондоне.

В общей сумме российские спортсменки получили 197,030 балла. На втором месте оказалась команда 
Китая, набравшая 194,010 балла, бронза досталась Испании с результатом 193,120 балла.

За российскую сборную выступали Анастасия Давыдова, Мария Громова, Наталья Ищенко, Дарья 
Коробова, Александра Пацкевич, Светлана Ромашина, Анжелика Тиманина, Алла Шишкина 
и Эльвира Хасянова.

После успеха синхронисток у России на Олимпиаде в Лондоне насчитывается уже 13 золотых наград.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28177.html

Певица Валерия написала письмо Ксении Собчак: мнения
Эпистолярный жанр становится модным на просторах Рунета. Певица Валерия написала в своём блоге 
открытое письмо Ксении Собчак.

«Дорогая Ксения Анатольевна, хотела было написать „уважаемая“, но рука не поднялась. А вот судя 
по последним оперативным сводкам, эпитет „дорогая“ Вам подходит гораздо лучше.

Пишу Вам, так как была до крайности удивлена постом в Твиттере, в котором Вы по какой-то причине 
соизволили упомянуть меня и Елену Ваенгу. Спешу Вас успокоить, Ваши тревоги за мою моральную 
устойчивость и возможную склонность к суициду напрасны и не имеют под собой ни малейшего 
основания. Я состоявшийся человек, у меня прекрасная семья, взрослые талантливые дети, любимая 
работа — у меня есть ради чего долго и счастливо жить. Не тревожьтесь, отсутствие всемирной 
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известности никак не подрывает моё душевное спокойствие. Я вполне комфортно чувствую себя 
в своей родной стране, где меня, слава Богу, любят и ценят мои поклонники».

ИА     REX  : Всё большее количество звёзд шоу-бизнеса втягивается в политические разборки с Ксенией 
Собчак. Ещё не забылась история с Чулпан Хаматовой и вот стычка с Валерией. Ксения занимается 
политическим троллингом звёзд эстрады и кино?

Лев Вершинин, политолог:

Я безмерно далёк от мира попсы. Вообще, на мой взгляд, певуны-плясуны и прочие лицедеи должны 
развлекать аудиторию талантами, данными свыше, и не лезть в высокие материи. Рейгана 
и Шварценеггера, пожалуйста, не вспоминать: первый быстро смекнул, что к чему, и ушёл в профсоюзную 
работу, а при такой жене, какая была у второго, любой страшила без особого труда станет мудрым. Но, тем 
не менее, ответ знатный. По самому-самому существу: Ксению Анатольевну, при всём желании, дешёвой 
не назовешь...

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Можно говорить о пауках в банке, а можно говорить о том, что люди имеют свои круги общения, свои 
сложившиеся отношения, симпатии и антипатии. Что поделать, если именно этот круг находится 
«за стеклом» — всё прозрачно для публики, ругаться и мириться приходится прилюдно.

Давайте посмотрим на позиции.

1. Соревнование «кого народ любит больше» — аудитории разные у обеих. С точки зрения творчества — 
весьма спорны оба варианта, с точки зрения труда — на равных, с точки зрения характера — обе хороши.

2. «Происхождение» — конечно, тут Собчак повезло больше, база, полученная от родителей, сразу ввела 
её в круги обетованные, а Валерии пришлось над этим потрудиться. Из этого вытекает и различный взгляд 
на стабильность, и гражданскую позицию. Валерия более осторожна, Ксения пока ещё ничего не теряла для 
того, чтобы продемонстрировать своё истинное лицо.

3. Жизненный опыт — тут у Валерии плюсов больше, и мнения её действительно могут рассматриваться 
как более обдуманные. Даже если оценивать её позицию как «подхалимскую», как это оценивают многие, 
то и в этом случае подхалимаж будет обдуманно-взвешенным, в отличие от эмоционально-юношеских 
выпадов Ксении.

4. Поддержка. Думаю, что если завяжется настоящая «война», то у Валерии шансов её выиграть больше, 
поскольку у неё в окружении больше стабильных точек, чем у Ксении, т.е. людей, готовых её поддержать по-
настоящему и уже проверенных в разных ситуациях. Дружеский круг Ксении основан скорее 
на прихлебательстве и скандальном эпатаже, а такие люди быстро исчезают вместе с исчезновением денег 
или фаворитизма у их «звезды».

Есть правило, если собираешься кому-то объявить войну — подготовься. Сомневаюсь, что Ксения готова, 
больше похоже на «налетим и всех порубим в капусту». Боюсь, что капусты может не хватить.

Юрий Юрьев, политконструктор:

На самом деле сценарий этих публичных конфликтов несколько иной. Не секрет, что ещё с советских 
времён с эстрадных исполнителей негласно требовали денег за эфиры и публикации, поскольку они 
обладали неплохой наличностью с концертов. То же самое происходит и ныне, за известность требуют 
денег или персона «пропадает» из СМИ.

Поэтому используется любой информационный повод, чтобы попасть в СМИ. И если «бытовые» 
и «гламурные» СМИ чётко отщёлкивают публикации по тарифам, то политические СМИ — могут что-то 
опубликовать бесплатно, в подтверждение концепций своих «оптовых» покровителей. Например, ради 
критики Путина.

Соответственно — у «звёзд» появляется шанс попасть в фокус общественного внимания. И это сразу же 
используется. Неудивительно, что Валерия вспомнила прилюдно о том, что ей тоже предлагали 
скандальную популярность, которую она отвергла. А кто-то не отверг, будучи готовым, оседлать СМИ 
по любому поводу.

Позиция Валерии состоит в том, что искусство должно быть патриотичным. Мне эта позиция ближе, чем 
стремление к мировой известности в стиле «Pussy Riot».

Игорь Богатырёв, журналист:

В искренность Собчак я не верю ни разу. Впрочем, в искренность Валерии — тоже. Вспоминаются как-то 
давние попытки чего-то подобного от Шевчука, и недавние — от Макаревича. Думаю, это явления одного 
порядка. В связи с чем (а также с массовой «заступнической» истерикой всевозможных «звёзд» по поводу 
«Pussy Riot») задать напрашивающийся вопрос: «Кто все эти люди?» Почему кого-то, меня, моих земляков, 
россиян, российскую власть, в конце концов, должно интересовать мнение всяческих певиц и моделей? 
Почему лицедеям разного рода у нас уделяется повышенное внимание, а их «мнения» предлагается нам 
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выслушивать?

Хотя, с другой стороны, в обществе лицедеев это, возможно, и логично. Но это крайне неутешительно для 
общества...

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28176.html

Все ли уроки «пятидневной войны» с Грузией усвоены: мнения
Выводы, сделанный российским военным руководством по итогам «пятидневной войны» с Грузией, 
позволили быстро и эффективно трансформировать Вооруженные силы РФ в полностью отвечающие 
потенциальным вызовам и угрозам, считает эксперт ИА     REX  , председатель Общественного совета при 
Минобороны РФ, главный редактор журнала «Национальная оборона» Игорь Коротченко.

«Создание объединённых стратегических командований, укрупнение военных округов, переход 
на бригадную систему, обеспечение 100% укомплектованности воинских частей постоянной готовности 
личным составом и вооружением, переход на новую систему материально-технического обеспечения, 
резкая интенсификация боевой подготовки и освобождение военнослужащих от непрофильных функций — 
всё это позволило поднять боеготовность Вооруженных сил РФ на принципиально новый уровень», — 
сообщил эксперт.

По его мнению, после 2008 года произошли качественные изменения в вопросах обеспечения войск новым 
вооружением и военной техникой.

«В Южном военном округе благодаря интенсивному перевооружению доля современных образцов военной 
техники в соединениях и частях в настоящее время составляет около 70%. Округ получил 
модернизированные танки Т-72БМ, колёсные бронетранспортеры БТР-82А, автомобили повышенной 
проходимости „КамАЗ“ семейства „Мустанг“, бронированные автомобили „Тигр-М“ и „Рысь“», — рассказал 
эксперт.

«В целом можно говорить о том, что уроки „пятидневной“ войны усвоены, необходимые выводы сделаны, 
правильность принятых решений по реформированию военной организации государства сомнений 
не вызывает» — подчеркнул он.

ИА REX: Все ли уроки пятидневной войны с Грузией усвоены?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Критерием истины является практика. Коротченко хороший публицист, но при Ельцине были не худшие 
и заявляли подобные оптимистичные доводы. А потом выяснилось что всё совсем не так радужно. И, 
совсем недавно произошло нечто подобное, только с НАТО, когда Медведев «вдруг» обнаружил ПРО НАТО 
у границ России, вопреки уверениям НАТО о нерасширении на восток. Впрочем, враги удивляли порой даже 
Сталина.

Возможно, что армия и готова к новой войне с Грузией. Но, например в онлайн-дискуссии Коротченко 
и генерала Канчукова — Коротченко от предметного обсуждения сравнений ВВС России и Китая — 
уклонился, что может увидеть любой желающий. Хотя русским желательно знать, кто и как способен 
защитить русское небо, если война.

Я бы предложил проводить командно-штабные учения в присутствии Главковерха по новому принципу. Где 
роль противника отрабатывали бы не находящиеся в прямой зависимости от бюджета подчинённые 
министра обороны, а бывшие командиры Минобороны «с допуском», только на стороне виртуального 
неприятеля. Полагаю, что выступая на стороне НАТО, Китая, Газавата — они могли бы выявить истинное 
состояние дел в Минобороны и истинную боеспособность армии.

И если бы в результате командно-штабных учений Ичкерия смогла бы захватить Кремль, Китай — отсечь 
от России Азию, а НАТО — отсечь от России Европу, то власти России посмотрели бы на ситуацию новым 
взглядом, более полезным для безопасности и развития, и не только армии, но и страны.

Леонид Савин, политолог, главный редактор информационно-аналитического издания «Геополитика»:

Почему тогда со стороны профессиональных военных, как из ВВС, ВМФ так и других вооруженных сил 
постоянно слышится критика, как в адрес руководства Минобороны, так и говорится о неэффективности 
и отсталости российских войск по многим направлениям? Можно гордиться за современную российскую 
технику и приём на боевое дежурство новых образцов, однако этого мало. Внятной военной доктрины 
и стратегии у Российской Федерации нет. Генерал Макаров год назад сказал о переходе армии 
на сетецентричную основу (как у США), но я не видел, ни одного документа по этому вопросу. Как можно 
переходить на некую доктрину, если она не институциализирована и лица, которые должны ей следовать, 
рискуя, в том числе своими жизнями, не знают её технологических, идеологических, социальных 
и организационных свойств? ОДКБ по силовым параметрам не может тягаться с НАТО (блок Варшавского 
договора мог). Военное присутствие в мировом океане, о котором в последнее время часто говорится, 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.ria.ru/defense_safety/20120808/719205400.html
http://www.iarex.ru/interviews/28176.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от 11.08.12

скорее относится к области пожелания. Согласно техническим возможностям это будет возможно не ранее 
чем через пять лет в самом лучшем случае. В общем, работы ещё много. Лучше усугубить, чем 
недоработать.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28178.html

«Пятидневная война» с Грузией отрицательно повлияла на 
боеготовность российской армии: эксперт
Выводы, сделанные российским военным руководством по итогам «пятидневной войны» с Грузией, 
позволили быстро и эффективно трансформировать Вооружённые силы РФ в полностью отвечающие 
потенциальным вызовам и угрозам, считает эксперт ИА     REX  , председатель Общественного совета при 
Минобороны РФ, главный редактор журнала «Национальная оборона» Игорь Коротченко.

ИА REX публикует комментарий генерал-майора, кандидата политических наук Сергея Канчукова:

Появившийся на ресурсах интернета в канун 4-й годовщины войны 8 августа 2008 года, фильм 
«Потерянный день» ярко показывает, что господин Коротченко поёт не ту песню.

Если разобраться с готовностью армии, то она была готова и выполнила свою задачу, несмотря на активное 
противодействие со стороны, прежде всего НГШ генерала армии Макарова. О чём и говорит президент 
РФ Владимир Путин, в словах приведённых РИА Новости. По его словам, активные боевые действия 
начались ещё 6 августа «Информация о том, что происходило в это время 5,6,7 и 8 августа 2008 года, 
я получал напрямую из Цхинвала». А отвечая на вопрос о причине промедления российских войск на сутки, 
Владимир Путин уточнил: «Там не сутки, там трое суток — 6, 7, 8 августа».

Теперь о выводах. Выводы сделаны совсем противоположные.

Первое, полностью уволены или переведены все руководители военного округа (СВКО), кто знал истинное 
положение дел, кто знал цену руководства со стороны тех, кто должен был руководить, кто был готов, как 
герои фильма сейчас, ещё тогда доказать, что это не по их вине, а по вине тех, кто своевременно не смог 
или не захотел правильно оценить обстановку и своевременно принять решение, погибли миротворцы 
и гражданские люди. История штука такая, она сегодня молчит, а завтра всё расставит по своим местам, что 
мы и видим всего-то спустя 4 года.

Второе, проведённая реформа армии, полностью не отвечает тем вызовам и угрозам, которые уже сейчас 
просматриваются, а завтра могут стать реальностью. Нет у нас частей постоянной готовности, это 
очередной обман президента страны. Ранее все дивизии имели укомплектованность по технике 100%, 
сделали бригады, сократив технику, но ведь и осталось 100%, так что здесь нового?

Система управления развалена, Стратегические командования не в состоянии одновременно руководить 
флотом, авиацией и пехотой. Так не бывает в природе. Такого нет, ни в одной армии мира. То, что США 
создают свои командования вне своей территории и передают им в подчинение все войска, так и у нас, 
когда создавались фронты, командующий фронтом имел в своем подчинении все войска. А на материке 
в США есть всё то, в системах управления, что и должно быть, все командования, все органы управления. 
А у нас на «материке» сейчас Главком ВМФ не в состоянии управлять флотами, и не только потому, что они 
ему не подчинены, а потому, что нет для этого просто личного состава, нет тех управлений, которые должны 
заниматься определёнными функциями. Это касается и ВВС, с живым примером, по авиасалону в Лондоне, 
куда не полетели наши самолеты. Так это в мирное время, а проведи мало-мальски современные учения, 
вообще будет страшно смотреть на эту вакханалию.

Всё или практически всё, что отмечает господин Коротченко в своём выступлении как положительное, есть 
отрицательное явление в армии, начиная от бригад и заканчивая начислением денежного довольствия. 
Ведь лично господин Медведев говорил о 50 тыс. для лейтенантов, а Владимир Путин уточнил 
в Ульяновске, что только 30 тыс. Почему не выполнено указание президента страны? Кто за это ответит 
в России? Прокуратура при проведении расследования в ЕРЦ уже нашла не один миллиард украденных 
средств, и это только по одному направлению.

Что касается новой техники. Её нет. Модернизация танков, выпущенных в 80-х годах это не новая техника, 
а БТР-82А, это старый БТР с устаревшим вооружением, такие БТР в Чечне у боевиков встречались 
в 1995 году. И если эти БТР в 2012 выдавать за новые, тогда здесь нужны другие специалисты.

Что касается «Мустангов», «Рысь» было бы хорошо, чтобы эксперт господин Коротченко ещё пояснил, 
а в каких видах боя они могут и должны участвовать, где их место в боевом порядке, впереди танков, рядом 
с танками, или в глубине боевого порядка? Думаю, что тогда нам бы было понятно, что это за боевые 
машины и истинное их предназначение, а не то, о котором мы все думаем.

Самое главное, что «правильность принятых решений сомнений не вызывает», о чём уверенно доложил 
господин Коротченко. Беда России в том, что никто ни за какие решения не отвечает, и не отвечает 
за оценку этих решений.
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Думаю, что очень трудно будет президенту РФ Владимиру Путину исправлять этот «новый облик», 
а времени практически не осталось.

Напомним, что по мнению Игоря Коротченко, создание объединённых стратегических командований, 
укрупнение военных округов, переход на бригадную систему, обеспечение 100% укомплектованности 
воинских частей постоянной готовности личным составом и вооружением, переход на новую систему 
материально-технического обеспечения, резкая интенсификация боевой подготовки и освобождение 
военнослужащих от непрофильных функций — всё это позволило поднять боеготовность Вооруженных 
сил РФ на принципиально новый уровень.

Он отметил, после 2008 года произошли качественные изменения в вопросах обеспечения войск новым 
вооружением и военной техникой.

«В Южном военном округе благодаря интенсивному перевооружению доля современных образцов военной 
техники в соединениях и частях в настоящее время составляет около 70%. Округ получил 
модернизированные танки Т-72БМ, колёсные бронетранспортеры БТР-82А, автомобили повышенной 
проходимости „КамАЗ“ семейства „Мустанг“, бронированные автомобили „Тигр-М“ и „Рысь“», — рассказал 
эксперт.

«В целом можно говорить о том, что уроки „пятидневной“ войны усвоены, необходимые выводы сделаны, 
правильность принятых решений по реформированию военной организации государства сомнений 
не вызывает» — подчеркнул он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/28179.html

США вводят новые санкции против Сирии
Госдеп США 10 августа объявил о введении нового пакета санкций в отношении Сирии. Ограничительные 
меры коснутся сирийской государственной нефтяной компании Sytrol.

Как заявил пресс-секретарь госдепа Патрик Вентрелл, принятие санкций является ответом 
на сотрудничество Sytrol с иранскими энергетическими компаниями.

Кроме того, Минфин США наложил санкции на ливанскую шиитскую группировку «Хезболла», обвинив 
её в поддержке сирийского президента Башара Асада. Согласно заявлению американского ведомства, 
«Хезболла» оказывала логистическую, консультативную и материально-техническую поддержку властям 
Сирии в борьбе с вооружённой оппозицией.

Впрочем, последнее решение имеет чисто формальный характер, поскольку США внесли «Хезболлу» 
в список террористических группировок ещё в 1995 году.

На сегодняшний день в отношении Сирии уже действует ряд международных санкций, введённых США 
и ЕС. Так, в «чёрный список» в США входят около 30 высокопоставленных сирийских чиновников. Евросоюз 
с начала 2011 года ввёл 16 пакетов различных санкций против официального Дамаска. В настоящее время 
действует эмбарго на поставки оружия и оборудования в Сирию.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28180.html

Отарсултанов завоевал золото в олимпийском турнире по вольной 
борьбе
Российский борец вольного стиля Джамал Отарсултанов стал золотым призёром Олимпийских игр в 
Лондоне, одержав победу в турнире в весовой категории до 55 кг.

В финальном поединке россиянин победил Владимира Хинчегашвили из Грузии со счётом 1:0, 4:3.

Золотая медаль, завоёванная Отарсултановым, стала четырнадцатой в копилке российской сборной на 
нынешней Олимпиаде.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28181.html

Борец Денис Царгуш завоевал бронзу на Олимпиаде в Лондоне
Российский борец вольного стиля Денис Царгуш стал бронзовым призером Олимпийских игр в Лондоне в 
весовой категории до 74 кг.

В поединке за бронзу россиянин одержал победу над Мэттью Джентри из Канады со счётом 1:0, 2:0.

Другим бронзовым призёром в этой весовой категории стал Сослан Тигиев из Узбекистана. В финальном 
поединке встретятся американец Джордан Берроуз и иранец Садех Саид Гударзи.
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